

La MFR de Vougy reçoit les résidents de Joie de vivre



■ **Les résidentes de Joie de vivre et les élèves de la MFR de Vougy.** Photo Claudius ROLLAND

Mercredi, se déroulait une rencontre intergénérationnelle entre les élèves de la Maison familiale rurale (MFR) de Vougy et les résidents de Joie de Vivre. De nombreuses résidentes ont participé, dont Denise Sautet, Claudette Deux, Bibi Sharifan, Claudette Bouchet, Jacqueline Barre, Marie-Claude Lanier et Mlle Demont. Les résidentes ont rendu visite aux dix-neuf élèves de 3^e et 4^e. Ce fut une journée très festive entre les acteurs de ce projet. Ensemble, ils ont confectionné des crêpes pour le repas de midi, puis des activités ont suivi comme du chant et des ateliers de mémoire.